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旭川市まち・ひと・しごと創生総合戦略【第３期】（案）に対して寄せられた御意見と旭川市の考え方について 

 

○ 募集期間：令和６年１２月１９日（木）～令和７年１月２４日（金） 

○ 意見提出者：３４件（個人３４件，団体０件） 

御意見については，読みやすくするために，要約・修正・分割等を行っています。 

 

番号 御 意 見 市の考え方 

１ 安全で安心して住みやすいまちにしてほしい。（ほか類似意見５件） 自然災害への備えや雪対策の充実など，安全・安心

なまちづくりを推進してまいります。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

２ いじめを無くしてほしい。（ほか類似意見４件） 市長部局，学校・教育委員会が一体となっていじめ

防止対策を進め，いじめの積極的な把握，迅速かつ

適切な対応，早期解決に取り組んでまいります。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

３ 「旭川市はいじめの街」というイメージを払しょくし，旭川市の子どもの

イメージアップにつながるような取組をしてほしい。 

いじめ防止対策の「旭川モデル」の認知度が低いと思うので，市の SNS や

広報を通じて説明してほしい。 

市長部局，学校・教育委員会が一体となっていじめ

防止対策を進め，いじめの積極的な把握，迅速かつ

適切な対応，早期解決に取り組んでまいります。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

４ 観光スポットを増やしてほしい。（ほか類似意見２件） 観光客滞在やリピート率の増加に向け，市中心部の

魅力向上や，多様なコンテンツを組み合わせたアド

ベンチャートラベル等を進めてまいります。ご意見

の内容については，関係部局と共有させていただき

ます。 

５ 旭川市を有名な観光スポットにすると良いと思う。旭川市には，旭山動物

園があるのでそのことを持ち上げたりすることで観光客がたくさん来ると

思う。 

旭山動物園は，随時リニューアルを図りながら，動

物たちのありのままの姿を見せる行動展示などを発

展させ，更なる魅力向上を図っていきます。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 
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６ 旭川国際スキー場を新規整備する。 ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

７ 減税してほしい。（ほか類似意見１件） ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

８ 公園を増やす。 ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

９ 公共交通を増やす。 旭川市地域公共交通計画に基づき，市民や観光客の

利便性と効率性の両立を図ってまいります。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

１０ バスを３０分に１回にしてほしい。 旭川市地域公共交通計画に基づき，市民や観光客の

利便性と効率性の両立を図ってまいります。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

１１ 交通の便をよくしてほしい。特急ライラックをもっと宣伝してほしい。 旭川市地域公共交通計画に基づき，市民や観光客の

利便性と効率性の両立を図ってまいります。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

１２ 18 歳未満の医療費無償化、給食費無償化、出産費用の全額補助と出産祝い

金を出す。 

18 歳未満の市内の路線バスや JR を無料にする。 

財源は寿バスカード制度廃止、敬老祝い金の廃止など、老人優遇施策の廃

止などで。 

子育て支援については，経済的な支援の充実を始め，

相談支援や保育など総合的に推進してまいります。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 
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１３ 目標 1 に対して 

子供にとっても大人にとっても住みやすい旭川につながると思う目標 2 に

対して 

より住みやすく、遊びやすい旭川になると思う 

目標 3 に対して 

みんなが過ごしやすくなると思う 

目標 4 に対して 

旭川の発展につながると思う 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

１４ 全てが旭川市のためになっていていいと思う。旭川市に住んでいる人たち

の安全を考えていていいと思います。全て大事なものだと思う。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

１５ 旭川に人が集まってきそうでいいと思う。 ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

１６ 目標 1 について，多分他の県の人の方からでも旭川の魅力を知られると思

う。他の人からでも県の人でも旭川の楽しさ、大切さがわかると思う。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

１７ 除雪車を増やすと良いと思う。 国や北海道と連携し，市民，事業者，行政が役割を

分担しながら除排雪体制の強化を図ってまいりま

す。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

１８ 排雪作業をたくさんしてほしい。 国や北海道と連携し，市民，事業者，行政が役割を

分担しながら除排雪体制の強化を図ってまいりま

す。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

１９ 特に生活道路の除雪をたくさんしてほしい。 国や北海道と連携し，市民，事業者，行政が役割を

分担しながら除排雪体制の強化を図ってまいりま

す。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 
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２０ 旭川市を政令指定都市として，人口３２３万人増やしたい。 本市が政令指定都市となる予定はありませんが，人

口減少の緩和に向けて引き続き取り組みを進めてま

いります。 

２１ 楽しく暮らせるまちにしたい。（ほか類似意見１件） ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

２２ 障がい者や外国人が働きやすいまちづくりをするべき。（ほか類似意見１

件） 

障がい者については，雇用促進に向けて民間企業と

の連携強化等に取り組むとともに，外国人について

は，民間企業と連携し，雇用の現状や課題を把握し

た上で，安心して働くことができる環境の充実に向

けて取り組んでまいります。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

２３ 倉敷市の米粉の取組を旭川市でもするべき。 ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

２４ 地下歩行空間を建設してほしい。 ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

２５ 市内全住所に意見を聞き，意見の内容を実施するべき。 ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

２６ 道路をきれいにしてほしい。 

旭川の環状線を，大阪の御堂筋のようにしてほしい。 

歩道をきれいにしてほしい。 

一方通行の道をもっとわかりやすいようにしてほしい。 

今使えない歩道橋を直してほしい。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

２７ 旭川紋別道を旭川鷹栖 IC か，旭川北 IC から簡単に行けるようにしてほし

い。そして，紋別まで伸ばしてほしい。 

サービスエリアを旭川の近くに作ってほしい。 

道央道にオービスをつけてほしい。 

高速道路に関するご意見の内容については，国等の

判断によるものと考えております。 

  

２８ 旭川駅前イオンの駐車場を無料にしてほしい。 

タイムスなどの駐車場をまとめてほしい。 

民間団体が運営する駐車場に関するご意見の内容に

ついては，民間団体の判断によるものと考えており

ます。 
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２９ プラスチックごみの収集を増やしてほしい。 ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

３０ 音楽による地域活性化を進めてほしい。市内には吹奏楽等で実績を残して

いる高校が多いので，学校と行政が連携し子どもたちの日ごろの練習の成

果を発表する場を増やしてほしい。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 

３１ スポーツ大会や合宿の誘致を進め，来てくれた選手に旭川の食材を使った

アスリート向けの地産地消メニューを提供し，誘致したチームとタイアッ

プして宣伝するのはどうだろうか。 

スポーツ大会や合宿の誘致を進めるため，受け入れ

体制・練習環境の充実に取り組むほか，地産地消に

ついても推進していきます。 

ご意見の内容については，関係部局と共有させてい

ただきます。 


